

Nuevas aplicaciones para estudiantes universitarios - La Razón - 24/12/2015

Nuevas aplicaciones para estudiantes universitarios

A.N.- Madrid
La Universidad Pontificia de Salamanca y Banco Santander, a través de Santander Universidades, presentaron la nueva aplicación de la universidad para dispositivos móviles en un acto que contó con la intervención de la rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca, Myriam Cortés Diéguez, acompañada por Óscar

Calleja Ruiz, director de la Territorial Castilla y León de Banco Santander, Amador Fraile Palacios, director de Tarjeta Inteligente y Desarrollo Comercial de Santander Universidades España, y Daniel Salvador Macías, director de Tecnologías de la Información y de la Comunicación de la UPSA. Myriam Cortés Diéguez, ha indicado que «esta aplicación va a beneficiar a los alumnos y para

LA PONTIFICIA DE SALAMANTA Y EL SANTANDER PRESENTAN UNA APP PARA MÓVILES

nosotros lo principal es que reciban la mejor formación y que estén lo mejor comunicados posibles». La aplicación para dispositivos móviles ya está disponible para App Store y Android desde Google Play y podrá descargarse desde la web de la universidad www.upsa.es. La aplicación tendrá una parte pública y otra privada. La parte privada integra toda una serie de utilidades para los

estudiantes, profesores y personal de administración y servicios de la Universidad Pontificia de Salamanca. La iniciativa facilitará el contacto frecuente con los estudiantes, la gestión de información de cada uno de sus perfiles, segmentación de contenidos en función de la disciplina académica a la que pertenecen, y les ofrecerá de una manera unitaria todos aquellos contenidos útiles para su día a día. Además, el profesorado podrá notificar cambios en las asignaturas a sus alumnos, que podrán consultar las notas.